

Strasbourg, le 31 janvier 2025

Match féminin RCSA-PSG : un match emblématique avec l'initiative TOUTES AU STADE

La Ville de Strasbourg et le Racing Club de Strasbourg Alsace ont à cœur de promouvoir le sport féminin de haut niveau et l'accès au sport pour toutes et tous.

À l'occasion du match RCSA –PSG le 1^{er} février prochain à 21h, **la Maire de Strasbourg et le Président du RCSA ont souhaité partager ce moment emblématique en invitant** les agents de la Ville et de l'Eurométropole de Strasbourg, des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg, les bénéficiaires de l'Ordonnance verte et du Sport-santé sur ordonnance, les associations de lutte pour le droit des femmes, les athlètes de la TEAM JOP et diverses structures du sport amateur.

*« Si toutes les personnes pouvaient s'inscrire, les femmes étaient particulièrement incitées à participer pour (re)découvrir les joies du stade et les prouesses du sport féminin. Les **plus de 4 000 billets prévus ont été écoulés** et nous serons nombreuses pour encourager et mettre à l'honneur l'équipe féminine du Racing. »*
Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg

« La Meinau accueillera plus de 12 000 spectateurs samedi soir, un record pour notre équipe féminine à Strasbourg ! Nous sommes heureux de mettre en lumière à cette occasion celles et ceux qui font vivre le football dans notre région. »
Marc Keller, président du Racing Club de Strasbourg Alsace

Ce rendez-vous débutera par des animations spéciales en amont et tout au long de la soirée ; artistes musicaux, ateliers football animés par les clubs de la région, et challenge mi-temps. L'occasion pour certaines de (re)découvrir le football féminin et les joies du stade dans une ambiance conviviale et marquer l'histoire du sport féminin sur le territoire.

Opération organisée en lien avec le District d'Alsace et la Ligue du Grand Est du Football pour célébrer les valeurs du football féminin et rendre hommage à l'engagement des bénévoles et les actrices et acteurs du football local.

